
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence n712

Prix 490 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - est/mont-boron : dans une belle résidence de bon standing avec gardien, en

étage  élevé,  joli  4  pièces  avec  balcon  et  belle  vue  Dégagé  ville,  mer.  Composé

d'une entré, beau séjour avec cuisine américaine aménagé et équipé donnant sur

beau  balcon  avec  vue  Dégagé  sur  la  ville,  3  belles  chambres,  dont  une  suite

parentale  avec  salle  d'eau  et  wc,  nombreux  rangements,  salle  de  bains  et  wc

indépendant.  Appartement  avec  de  beaux  volumes,  lumineux  et  ensoleillé,  au

calme. Une cave complète ce bien. Possibilité de reprendre un parking en location

ou acquérir un garage. À proximité des transports. ...

Nice  -  east/mont-boron:  in  a  beautiful  luxury  residence  with  caretaker,  on  a  high

floor,  pretty  4  room apartment  with  balcony  and  beautiful  open  views  of  the  city,

sea.  Composed  of  an  entrance,  beautiful  living  room  with  fitted  and  equipped

open-plan kitchen opening onto a beautiful balcony with a clear view of the city, 3

beautiful  bedrooms, including a master  suite with shower room and wc, plenty of

storage  space,  bathroom  and  separate  wc  .  Apartment  with  beautiful  volumes,

bright  and  sunny,  quiet.  A  cellar  completes  this  property.  Possibility  of  renting  a

parking lot or purchasing a ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE
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